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★名鉄菜館　★12：30
★ガバナー補佐訪問
　第2620地区　静岡第２グループ
　ガバナー補佐　佐野和義様

次　回
４月20日の
例　会
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／東山荘記念館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／クラブ研修
　　　　　　　クラブ研修リーダー　豊山徹也君

●会員誕生日／４月18日　菅沼良将君
●結婚記念日／
　４月17日　橋本喜市君　晃実様　ご夫妻

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。
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勝 又 　 誠

　太陽光発電は太陽の光エネルギーを電力に変える
仕組みであり、住宅の屋根に乗せる10kw程度のも
のから、メガソーラーと言われる1000kw以上のも
のまで再生可能エネルギーの代表的な存在となって
います。
　2012年に導入された国の「固定価格買取制度
（20年間据え置き）」をきっかけに急速に拡大しま
したが、急拡大したのは環境問題を考えてというこ
とよりも買取り差益に目がいったためのようです。
　パネルの寿命は20～30年で、屋外で風雨にさら
されたり、塩害・雪害で破損したりするばかりでは
なく、初期のパネルは発電効率が悪かったりで、こ

れからパネルの入れ替えが進むと2040年頃には太
陽光パネル大量廃棄時代がやってくると言われてい
ます。
　太陽光パネルは頑丈に作られているため、リサイ
クル・リユースのための分別分解には手間と費用が
かかり、多くが埋立て処分されるとみられています。
埋立て処分場の容量には限界があり、処分費用もか
かるためリサイクル・リユースの技術開発が進まな
いと、そのまま放置されたり不法投棄・不法輸出さ
れる恐れが多分にあるということで、国は設置者に
対して撤去や処分の費用として、あらかじめ積立て
を義務付ける法制度を行う予定です。
　一方では、メガソーラー1000kwの場合、設置面
積は100m×200m≒6000坪（2町
歩）ほどの土地が必要であり、設置
するために開発した環境改変と設置
後に太陽光が届かなくなった地面の
荒廃の方が遥かに問題が大きいと警
告している人も沢山います。
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3/30のスマイル

小山町制110周年の記念事業で町歌の募集があり、全
国からプロ64曲の応募がありました。作者の名前を
伏せた審査会が6回開かれ、私の作品が最優秀に選ば

れました。6月の議会の承認を経て晴れて町歌になります。本日授賞
式が15時から行われます。秋田悦夫君

　SDGsとはSustainable Development Goals（持
続可能な開発目標）の略称で、2015年に国際連合が
掲げ、2030年までの15年間において世界の国々が共
同で取り組むことを目的としています。
　2023年現在で８年が経過し、ちょうど折り返し地
点となっておりますが、国内での認知度が75％を超
え、政府、自治体、民間企業、NPOなどさまざまな
組織・団体において取り組みが進められています。
　政府、自治体におきましては、総務省の「まち・ひ
と・しごと創生総合戦略」など自治体の政策方針に
SDGsを取り入れることが織り込まれており、御殿場
市のように顕著な取り組みをする自治体への後押しを
しています。また、教育分野においても小学校から大
学までのカリキュラムに加わっているため、若い方ほ
ど関心が高くなっています。
　民間企業での活動が活発になっている背景には、グ
ローバル化による企業活動の拡大があります。特にグ
ローバル企業の事業活動は一国の年間予算よりも大き
く、影響範囲も多国に
渡っておりますので、
従来の国連活動のよう
に政府、非営利団体を
中心とした活動には限
界がきています。この

ような背景からESG投資など、環境保全や社会性だ
けではなく経済成長も含めた「持続可能性のある開発
と事業活動」を推進する企業を後押しする機運も高
まっており、サプライチェーンとして関わる中小企業
にもSDGsは波及してきています。
　国連の研究組織「持続可能な開発ソリューション･
ネットワーク（SDSN）」の発表では、日本の達成度
は163カ国・地域のうち19位となっています。17の
目標のうち「（目標4）質の高い教育をみんなに」
「（目標9）産業と技術革新の基盤を作ろう」「（目標
16）平和と公正をすべての人に」の項目で達成済み
と評価された一方、「（目標5）ジェンダー平等を実現
しよう」「（目標12）つくる責任、つかう責任」「（目
標13）気候変動に具体的な対策を」「（目標14）海の
豊かさを守ろう」「（目標15）陸の豊かさを守ろう」
「（目標17）パートナーシップで目標を達成しよう」
の６つの目標について主要課題が残る（未達成）と
なっております。
　より良い未来を子ども達に残していくために、今あ
る企業、まちを守るためにも、社会的責任を果たす企
業としての活動に取り組んでいきましょう。

臼井康晴様

中溝敬之君

SDGsについて
臼幸産業株式会社

代表取締役

　会社の人事異動により、３月末にて御
殿場ロータリークラブを退会しました。
コロナ禍スタートでの入会のため通常の
クラブ運営とは異なる状況でしたが、皆
さまの温かさのおかげで充実した３年間
を過ごすことができました。今後の皆さ
まのご健勝と御殿場ロータリークラブの
益々のご発展を祈念いたします。

退会挨拶


